



## **COMUNICADO CD-SSCC 14/2025**

Apreciados Padres de familia de los SS.CC.:

Hoy, nuestra urbe está atravesando un momento de incertidumbre y preocupación ante las marchas de mineros y otras agrupaciones multisectoriales, que comenzaron a primera hora y se extenderán durante todo el día.

A raíz de esto, la Dirección Distrital de Educación emitió un comunicado a las 10:15 señalando que habrá tolerancia para los estudiantes en la salida. Por tal motivo, ponemos a su consideración que excepcionalmente el colegio permitirá el recojo de sus hijos desde este momento por lo cual, la salida de los estudiantes será por las puertas de la calle Murillo, pero también la puerta de la Av. Mariscal Santa Cruz estará disponible en los horarios de salida normal.

También mencionamos que el colegio mantendrá sus horarios de clases normales hasta que el Ministerio de Educación nos proporcione una instructiva específica sobre esta situación.

Pedimos a los Sagrados Corazones de Jesús y María que iluminen y bendigan nuestras familias.

A su servicio;

**CONSEJO DIRECTIVO SS.CC.**

La Paz, abril del 2025